



Wiesenmühle

Sehenswerte Gebäude



Wiesenmühle Villenbach - © Fouad Vollmer



Traditionsreiche Mühle an der Zusan bei Villenbach

Man fragt sich, ob der Name "Wiesenmühle" auf die Lage der Mühle zurückzuführen ist. Jedoch sind auch die anderen Mühlen an der Zusan von Wiesen umgeben, was darauf schließen lässt, dass es den Ort "Wiesen" bezeichnet. Schon 1399 ist der Wiesenmüller beurkundet. Bis 1981 wechselte die Mühle mehrere Male den Besitzer.

Der Mühlenbetrieb wurde Anfang der 80er Jahre aufgegeben, die Landwirtschaft ca. 1985. Das Sägewerk wurde bis 1981 von einem altherwürdigen Wasserrad betrieben. Heute wird die Wasserkraft intensiv durch eine Turbinenanlage genutzt. So ist auch hier ein modernes Wasserkraftwerk entstanden.

Adresse:

Wiesmühle 1
89444 Villenbach

🏠 https://villenbach.de/?page_id=2431

Autor:

Donautal-Aktiv e.V.
info@donautal-aktiv.de

Organisation:

Donautal-Aktiv e.V.
info@donautal-aktiv.de

Quelle: destination.one

ID: p_100022167

Zuletzt geändert am 07.09.2021, 10:15

